



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18349 a 184/18352

18/10/2017

51397 a 51400

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); BOTELLA GÓMEZ, Ana María (GS); SERRADA PARIENTE, David (GS)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas, se informa que en la actualidad existen 2.370 cuarteles de la Guardia Civil, con la siguiente distribución por Comandancias:

COMANDANCIA	Nº
A Coruña	63
Álava/Araba	11
Albacete	50
Alicante	55
Almería	46
Asturias - Gijón	32
Asturias - Oviedo	39
Ávila	29
Badajoz	94
Barcelona	27
Bizkaia	11
Burgos	35
Cáceres	75
Cádiz	45
Cádiz - Algeciras	17
Cantabria	46
Castellón	32
Ciudad Autónoma de Ceuta	7
Ciudad Autónoma de Melilla	4
Ciudad Real	67
Córdoba	56
Cuenca	47
Gipuzkoa	9
Girona	16
Granada	86
Guadalajara	35
Huelva	63

COMANDANCIA	Nº
Huesca	45
Illes Balears	59
Jaén	70
La Rioja	31
Las Palmas	34
León	43
Lleida	17
Lugo	52
Madrid*	122
Málaga	75
Región de Murcia	45
Navarra	57
Ourense	34
Palencia	33
Pontevedra	41
Salamanca	34
Santa Cruz de Tenerife	40
Segovia	32
Sevilla	75
Soria	19
Tarragona	17
Teruel	35
Toledo	77
Valencia	81
Valladolid	27
Zamora	25
Zaragoza	53

*Incluye la Unidad de Protección y Seguridad (UPROSE).



Asimismo, cabe señalar que la antigüedad media de los acuartelamientos de la Guardia Civil a nivel nacional es de 40,7 años. Las Comandancias con cuarteles con una antigüedad superior e inferior a esta media nacional son las siguientes:

- **Superior a la media nacional:** Albacete, Alicante, Oviedo (Asturias), Ávila, Bizkaia, Cáceres, Cantabria, Castellón, Córdoba, Gipuzkoa, Girona, Granada, Guadalajara, Jaén, La Rioja, León, Madrid, Murcia, Palencia, Salamanca, Segovia, Sevilla, Teruel, Toledo, Valencia, Valladolid, Zamora y Zaragoza.
- **Inferior a la media nacional:** A Coruña, Álava/Araba, Almería, Gijón (Asturias), Badajoz, Barcelona, Burgos, Cádiz, Algeciras (Cádiz), Ceuta, Melilla, Ciudad Real, Cuenca, Huelva, Huesca, Illes Balears, Las Palmas, Lleida, Lugo, Málaga, Navarra, Ourense, Pontevedra, Santa Cruz de Tenerife, Soria y Tarragona.

Por último, se informa que no es posible aportar una relación con los cuarteles en “peores o mejores” condiciones estructurales, toda vez que dichos términos no permiten establecer un criterio de valoración objetivo para efectuar la selección.

Madrid, 27 de febrero de 2018

